

BERITA TERBARU

Bersih-Bersih Tempat Ibadah Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 22, 2023 - 10:06



Sukabumi, 22 Desember 2023 - Kegiatan bersih-bersih tidak hanya menjadi tanggung jawab bersama masyarakat, namun juga menjadi komitmen dari aparat kepolisian. Pagi ini, Kapolsek Kalibunder, APTU Taufick Hadian, S.IP, bersama dengan personil Polsek Kalibunder, menggelar kegiatan bersih-bersih di Masjid Jami Al-Hidayah, Desa Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dilaksanakan pada Jumat, 22 Desember 2023, pukul 08.15 WIB hingga selesai, kegiatan tersebut bukan sekadar rutinitas kebersihan, melainkan sebuah upaya nyata dalam mewujudkan situasi aman dan kondusif menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru.

"Kami berkomitmen untuk menjaga kebersihan rumah ibadah sebagai wujud nyata dari siskamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kalibunder. Dengan kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat merayakan momen Natal dan Tahun Baru dengan sejahtera dan tentram," ujar Kapolsek Kalibunder, APTU Taufick Hadian, S.IP.

Bersama personil Polsek Kalibunder, Kapolsek Taufick Hadian tidak hanya turun tangan membersihkan, namun juga berbaur dengan masyarakat setempat. Kebersamaan terlihat jelas dalam setiap sapuan sapu dan keceriaan yang menghiasi wajah para personil kepolisian.

Masjid Jami Al-Hidayah dipilih sebagai lokasi kegiatan ini sebagai simbol keberagaman dan kerukunan antarumat beragama di Kalibunder. Melalui kegiatan bersih-bersih ini, diharapkan pesan persatuan dan toleransi dapat tersampaikan kepada masyarakat.

Dalam laporannya kepada Komandan, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman dan kondusif. Masyarakat setempat pun memberikan apresiasi atas kehadiran dan keterlibatan aparat kepolisian dalam menjaga kebersihan dan keamanan di wilayah mereka.

Seiring berakhirnya kegiatan bersih-bersih, suasana haru terpancar dari wajah Kapolsek Taufick Hadian. "Semoga dengan kebersihan ini, kita dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan damai, serta memperkokoh persaudaraan di antara kita semua," tandasnya seraya berpamitan kepada masyarakat Kalibunder.